

# Männerchor Bachem 1904 e.V.

Stadtzeitung Nr. 26 Bad Neuenahr-Ahrweiler , Seite 27



## Erstes Treffen beim Männerchor Bachem



Der Männerchor Bachem singt unter freiem Himmel.

Foto: privat

BACHEM. Durch weitere Lockerungen entschlossen sich der Vorstand und Chorleiter Hans-Albert Jahn, mit den Proben im Freien zu beginnen. Gut, wenn man einen Waldfestplatz hat und darauf die Lourdeshütte sein Eigen nennen kann – die optimale Lösung zum Probenbeginn mit Abstand und Hygienenrichtlinien. Das alles hatte der Vorsitzende für den 24. Juni vorbereitet.

Es wird großen Wert daraufgelegt, dass sich die Sänger des Männerchors bei den Proben schützen um sicher proben zu

können. So betraten 30 Sänger den Waldfestplatz, desinfizierten ihre Hände und trugen sich in die Anwesenheitsliste ein. Der Hygienebeauftragte Jürgen Thielke nahm die Bestimmungen sehr ernst und wies jeden Sänger mit entsprechendem Abstand zu seinem Sing-Platz an. Die Liedstücke müssen alle wieder neu erarbeitet werden. Hier kann sich der Männerchor Bachem glücklich schätzen, einen hoch musikalischen Leiter wie Hans-Albert Jahn zu haben. Selbst das Chorleitergehalt hat er in Pandemiezeit zurück über-

wiesen. „Wenn ich für den Chor keine Leistung erbringe, möchte ich auch kein Chorleitergehalt“, so Hans-Albert. Am letzten Donnerstag konnte er mit dem Chor einige Lieder dirigieren und die Sänger waren hochmotiviert mit Spaß bei der Sache. Es wurde schließlich ein kleines Konzert daraus, und alle waren begeistert über so eine positive Chorprobe.

Der Vorsitzende Heinz-Rudi Dresen nahm dann Maik Feldmann und Jasper Schneberger, zwei neue Sänger, offiziell in die Gemeinschaft auf und hieß bei-

de willkommen. Nach großem Applaus bekamen sie einige Wunschlieder zu Gehör. Durch freiwillige Bereitschaft, Disziplin und Aufmerksamkeit in den Proben, geben die Sänger auch Positives an den Chorleiter zurück. Ab Donnerstag, 1. Juli werden sich die Sänger gegen 19 Uhr an der Lourdeshütte zu den gemeinsamen Donnerstagsproben treffen, um der Freizeitgestaltung „Singen im Chor“, in der Gemeinschaft, einen Anfang zu setzen. Hier sind alle männlichen Personen eingeladen.